



An den
Bürgermeister der Stadt Kamen
Herrn Hermann Hupe
Rathausplatz 1
59174 Kamen

Kamen, 21.02.2006

Förderverein Jugendhilfe

Sehr geehrter Herr Hupe,

wir bitten für die Tagesordnung des Jugendhilfeausschusses am 14. März 2006 den Punkt

Förderverein Jugendhilfe

vorzusehen sowie hierzu einen Vertreter des Vereins einzuladen, der dem Jugendhilfeausschuss einen Bericht über die Tätigkeit des Vereins gibt.

Begründung:

Der Förderverein Jugendhilfe wird alljährlich mit einer fünfstelligen Summe aus dem Kamener Haushalt finanziell unterstützt. Da der Verein inzwischen vielfältige Projekte und Aktivitäten entwickelt hat, hält es die CDU-Fraktion im Rat der Stadt Kamen für notwendig, einen Gesamtüberblick über die derzeit laufenden Projekte und die sich daraus ergebenden Erfahrungen zu erhalten.

Mit freundlichem Gruß

Heinrich Kissinger
Fraktionsvorsitzender